

La Bancada de diputadas y diputados del Frente Amplio declara:

Que ha recibido con asombro y preocupación la grabación difundida por un medio de comunicación en la que se escucharía al diputado oficialista del Partido Colorado y empresario citrícola, Omar Estévez, quien admitiría no respetar protocolos COVID ni de salud de las y los trabajadores en su empresa.

Rechaza las mismas e informa que analiza las acciones correspondientes para determinar la responsabilidad política del diputado tanto a nivel parlamentario y/o de la Justicia si correspondiere.

Montevideo, 6 de mayo de 2021